

Que fais-tu là ?

C'était un jour d'automne ensoleillé et une classe se baladait en Lavaux. Tout à coup, un élève de la classe, Adrien, s'est exclamé :

- Tu as vu cet arbre ? C'est un palmier au milieu des vignes ! Que fait-il là ?

Jefferson a répondu :

- Rien de plus simple, allons lui demander ! -
- Salut Palmier ! Comment es-tu arrivé là ? A demandé Adrien.

Le palmier fier a étalé ses branches et a répondu :

- Je viens d'Asie, Une tornade a emporté les graines de ma famille. Elles ont volé de pays en pays et sont arrivées au Tessin. Un vigneron de Lavaux est passé par là et une des graines est tombée dans sa poche. C'était moi ! Arrivée en Lavaux, je suis sortie de sa poche, le climat me convenait, donc je suis resté là.
- Quel âge as-tu ?
- Je peux vivre jusqu'à 100 ans et j'ai déjà plusieurs dizaines d'années.
- Est-ce que tu peux nous donner des cocos ?
- Non, je ne fais pas de coco, je ne suis pas de la même famille.
- Merci pour tes réponses ! Ta vie est exceptionnelle !
- Bonne journée à vous et revenez me voir si vous avez d'autres question !



Adrien & Jefferson